

UGM Menyapa Alumni di Papua Barat

Saturday, 03 Februari 2018 WIB, Oleh: Ika



Rektor Universitas Gadjah Mada (UGM), Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., menyapa alumni UGM yang berada di Provinsi Papua Barat.


Kegiatan UGM Menyapa Alumni di Papua Barat yang berlangsung selama empat hari, 2-5 Februari ini merupakan salah satu bentuk dukungan UGM bagi para alumninya untuk memajukan daerah.

"UGM datang untuk menyapa alumni yang sudah berkiprah dan mengabdikan diri bagi Papua. UGM akan terus menyemangati dan membantu mengawal alumni untuk terus melanjutkan pengabdian bagi bangsa dan negara," kata Rektor dalam acara Dinner Alumni di SunShine Beach Resto, Sorong, Papua Barat, Jumat (2/2).

Panut menyampaikan UGM berkomitmen untuk berkontribusi dalam memajukan daerah-daerah di Indonesia. Didirikan sebagai universitas nasional, universitas kerakyatan, universitas Pancasila, universitas kebangsaan, dan universitas kebudayaan memberikan mandat bagi UGM untuk terus memberikan manfaat bagi kemajuan dan kemakmuran seluruh masyarakat Indonesia, termasuk Papua Barat.

Selain itu, UGM juga membuka akses pada masyarakat dan Papua untuk melanjutkan studi baik program sarjana maupun pascasarjana di UGM.

"Kita memiliki jalur kemitraan dalam penerimaan mahasiswa S1 dimana pemerintah daerah bisa mengirimkan wakil terbaiknya studi di UGM. Sementara untuk S2 melanjutkan dan meningkatkan pola kerja sama yang telah dilakukan, "paparnya.



Sementara itu, Bupati Kabupaten Sorong, Dr. Johny Kamuru, dalam sambutannya mewakili seluruh alumni UGM di Papua Barat menyampaikan rasa terima kasih kepada UGM yang telah mendidik putra-putri Papua, khususnya Papua Barat sehingga menjadi insan-insan yang berhasil,

"Kami alumni UGM yang berada di Papua Barat terbuka untuk menjalin kerja sama dengan UGM dalam peningkatan sumber daya manusia dan pelayanan masyarakat," katan alumnus S2 Ilmu Politik FISIPOL UGM ini.

Dia pun mengucapkan terima kasih atas dorongan kepada alumni untuk membentuk organisasi Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada atau Kagama Papua Barat.

Dalam jamuan makan malam tersebut tidak hanya dihadiri para alumni UGM yang berdomisili di Papua Barat. Namun, juga turut hadir Kepala Biro Pemerintahan Pemprov Papua Barat, Hj.Baesara Wael yang mewakili Gubernur Papua Barat, Bupati Tambrauw Gabriel Asem, S.E., M.Si., dan Plt. Sekda Kabupaten Raja Ampat, Dr.Yusuf Salim, serta sejumlah pimpinan di pemerintahan Papua Barat. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Gabriel Asem Ketua Kagama Papua Barat](#)
- [Papua Perlu Mengurangi Ketergantungan Terhadap Sektor Pertambangan](#)
- [Rektor UGM Ajak Alumni Bersinergi Membangun Bangsa](#)
- [UGM Bangun Kerja Sama dengan Tiga Kabupaten di Papua Barat](#)
- [Pimpinan UGM Menyapa Kagama Kalbar](#)